

Wir freuen uns, einen wichtigen Entscheid bekanntzugeben: Der Stiftungsrat der PK SHP hat am vergangenen Freitag die Verzinsung für das laufende Jahr festgelegt. Dank unserer soliden finanziellen Basis konnten wir einen Zinssatz von 4.0% beschliessen – unter der Voraussetzung, dass die Kapitalmärkte bis Jahresende stabil bleiben. Für eine Gemeinschaftsstiftung im Gesundheitsbereich ist dies ein starkes Signal und ein wertvoller Mehrwert für unsere Versicherten. Ein herzliches Dankeschön an alle, die zu dieser guten Ausgangslage beitragen. Gemeinsam schaffen wir langfristige Stabilität und Vertrauen.